



communiqué

N°: 186
No.:

Le 25 septembre 1987

SITUATION AUX FIDJI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a vivement déploré aujourd'hui le deuxième coup d'État survenu aux Fidji, déclarant: "les amis des Fidji à travers le monde estimaient très encourageantes les mesures fermes et éclairées que le gouverneur général a prises ces derniers mois dans le but de rétablir la démocratie aux Fidji et d'assurer le respect des droits et des aspirations de tous les Fidjiens. Malheureusement, des éléments des forces armées ne souhaitent pas le retour à la démocratie".

Les nouvelles faisant état de l'arrestation de l'ancien premier ministre Bavadra et d'autres dirigeants politiques préoccupent vivement le Canada qui réclame leur libération immédiate ainsi que la reprise du processus de réconciliation et de conciliation amorcé par le gouverneur général. Le Canada demande également la levée des mesures de censure imposées à la presse par les militaires.

Le Canada suit attentivement l'évolution de la situation aux Fidji. En autant que nous sachions, les résidents et les visiteurs canadiens aux Fidji ne courent aucun danger. Il est toutefois conseillé aux Canadiens de ne pas se rendre aux Fidji à moins de raisons pressantes.